



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

Baja participación de los jóvenes

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Aun cuando falta por efectuarse el cómputo distrital de la elección a la gubernatura mexiquense, los resultados preliminares y el análisis correspondiente arroja disminución de cerca de 3 a 4 puntos porcentuales de participación ciudadana en general con respecto a la de 2017.

A 24 horas de iniciado el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se estima una participación ciudadana de 49.88%.

De los grupos que menos acudieron a

las urnas este 4 junio fueron los jóvenes, señaló el profesor y politólogo de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Eduardo Rodríguez Manzanares.

Cabe mencionar que en la entidad las juventudes representan un tercio de la población mexiquense.

SIN ATRAER

En entrevista con *El Sol de Toluca*, Rodríguez Manzanares consideró que la baja participación ciudadana es una preocupación latente en la entidad, dado los números de cinco comicios anteriores de renovación a la gubernatura estatal.

Afirmó que los jóvenes son un sector que no se siente identificado, jalado, atraído por los procesos electorales en la elección de gubernatura.

Lamentó que ni porque la elección fue histórica al votar por primera vez por una gobernadora, se atrajo a los jóvenes votantes.

Ese tema lo relacionó al uso del lenguaje, la forma de conducirse y las propuestas de las candidatas y de sus estrategia de campaña, pues parece se está en los años 70 y 80, analizó el especialista.

En ese sentido, dijo será importante que los partidos políticos se renueven, analicen y comiencen un cambio de cara al siguiente proceso electoral local o federal, a fin de aplicar nuevas estrategias en los 60 días de campaña y más los de precampaña.

“Deben trabajar en ello y generar acercamiento, pues una cifra del 49% o 50% de participación decayó”, dijo.

Elección no fue atractiva para jóvenes